

BERITA TERBARU

Benny Utama Dilantik, Ini Harapan Welly-Anggit

Syafrianto - PASAMAN.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 1, 2024 - 14:12



Pasaman, - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman nomor urut 1, Welly Suhery dan Anggit Kurniawan Nasution, mengucapkan selamat kepada Benny Utama yang baru saja dilantik sebagai anggota DPR RI. Ucapan selamat tersebut disampaikan setelah pelantikan Benny, Selasa (1/10/2024). Welly dan Anggit menaruh harapan besar kepada Benny, terutama terkait peran pentingnya di pusat yang dapat mendukung kemajuan Kabupaten Pasaman.

Menurut Welly Suhery, keberadaan Benny Utama sebagai perwakilan masyarakat Pasaman di tingkat nasional merupakan sejarah baru. Pasaman kini memiliki tokoh sentral yang mampu memperjuangkan aspirasi masyarakat langsung di tingkat pusat.

“Dengan Benny di DPR RI, kami optimistis aspirasi masyarakat Pasaman dapat tersampaikan lebih baik, apalagi jika kami dipercaya memimpin Pasaman nantinya,” ujar Welly.

Welly menegaskan bahwa kolaborasi antara pemerintah daerah dan perwakilan di pusat sangat penting untuk memastikan pembangunan Pasaman berjalan maksimal. Jika dirinya bersama Anggit dipercaya memimpin sebagai Bupati dan Wakil Bupati, kolaborasi yang harmonis dengan Benny diharapkan dapat mempercepat realisasi program pembangunan untuk Pasaman.

Benny Utama sendiri bukanlah nama asing bagi masyarakat Pasaman. Sebagai mantan Bupati Pasaman, Benny dikenal sebagai tokoh sentral yang berperan besar dalam berbagai kemajuan di daerah tersebut. Kehadirannya di DPR RI diyakini akan memberikan manfaat besar bagi daerah asalnya.

Di sisi lain, Anggit Kurniawan Nasution yang merupakan pasangan Welly dalam Pilkada Pasaman 2024, telah mendapatkan tempat di hati masyarakat Pasaman. Meski awalnya sempat ada pertanyaan mengenai alasan dipilihnya Anggit, Welly kini semakin yakin bahwa Anggit adalah sosok yang tepat untuk mendampingi dirinya dalam mewujudkan cita-cita besar membangun Pasaman.

Welly menjelaskan bahwa ada cita-cita yang sudah lama digagas oleh para tokoh Pasaman, termasuk Benny Utama, sepakat bahwa Pasaman harus maju, dengan memanfaatkan komunikasi yang baik dengan pemerintah pusat.

Nah, Anggit adalah jawaban dengan akses luasnya di pusat selama ini. Hal ini menjadi adalah kunci untuk mewujudkan visi tersebut.

Dengan dukungan Benny Utama yang kini berada di DPR RI, Welly semakin optimistis bahwa pasangan mereka mampu membawa Pasaman menuju perubahan yang lebih baik.

“Akses Anggit ke pusat, dipadukan dengan kekuatan Benny Utama di DPR RI, akan sangat membantu Pasaman untuk mendapatkan program-program penting dari pusat,” ujar Welly.

Seperti diketahui, Anggit sendiri merupakan sosok yang dikenal memiliki latar belakang bisnis yang kuat, serta jaringan yang luas di tingkat nasional. Meskipun secara finansial Anggit sudah mapan, ia memilih maju dalam Pilkada Pasaman karena merasa terpanggil oleh aspirasi masyarakat yang menginginkan perubahan di daerah tersebut.

Keputusan Anggit untuk terjun ke dunia politik dan maju sebagai calon Wakil Bupati Pasaman didasari oleh keinginannya untuk mengabdikan kepada kampung halamannya. "Pasaman adalah tanah kelahiran saya, dan masyarakatnya adalah keluarga besar saya. Saya merasa wajib untuk memperjuangkan kemajuan mereka," ungkap Anggit saat diwawancara beberapa waktu lalu. (*)